

2月のギャラリー紹介

星義廣 山岳写真展



今月のギャラリーコーナーでは「**我が心に映る山**」をテーマにした星義廣さんの山岳写真21枚を展示しています。

展示期間 2月3日(木)～

2月24日(木)

平日9時～16時まで

この度、伊米ヶ崎公民館において山岳写真を展示させていただきましたことになりました。

趣味の登山で出会った風景の記録写真にすぎませんが、私の惹かれた高山の魅力など四季折々の姿を紹介できる機会をいただいたことに感謝いたします。

展示数は限られていますが、日本アルプスの険しさ、名山の雄姿と稜線美、そして厳冬期の世界もご観覧になっていただきたいと思えます。

心に残る山であっても、その時の気象条件も味方してくれなければ写真は撮れないものです。そんな時は「また来いよ」と言われているような気がします。

幸運にも画像に残った姿を楽しんでいただければ幸いです。

湯之谷地区 星義廣



これからのイベントご案内

- ◎ 星 義廣 写真展
2月3日(木)～2月24日(木)
- 堀之内絵画クラブ作品展
3月1日(火)～3月25日(金)
- 松原 孝 水彩画展
4月4日(月)～4月25日(月)
- 魚沼切り絵の会作品展
5月予定

節分とは? 調べてみました

2022年の節分は、2月3日(木)。太陽暦では立春に最も近い新月を元日とし、新年の始まりであることから、一般的に立春に節分が行われるようになった。

では、節分とは具体的に何をやる日なのだろうか。一般的に邪気を払い、無病息災を願う行事、といわれている。いにしえより「季節の変わり目は邪気が入りやすい」と考えられ、また「この時期(2月上旬)はまだ寒く体調を崩しやすい」ことから新年を迎えるにあたって、邪気を祓い清め、一年間の無病息災祈る行事として追儺(ついな)という行事が行われてきた。

(ウィキペディアより抜粋)



鳥追い行事を伝える大浦の子ども達



伊米ヶ崎共和国HPへのアクセス方法

伊米ヶ崎共和国

検索

Yahoo!・Googleの検索窓への入力

スマホ・タブレットから

パソコンから